

# Republikorp Indonesia Membangun Industri Pertahanan

Ir. Afrizal, M.I.Kom - [JAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID](http://JAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID)

May 21, 2024 - 18:55



*Founder Republikorp Indonesia, Norman Joesoef*

JAKARTA, Republikorp Indonesia, sebuah perusahaan yang bergerak di bidang industri pertahanan mengadakan silaturahmi bersama media nasional.

Founder Republikorp Indonesia, Norman Joesoef, menceritakan perjalanannya dalam merintis perusahaan yang sudah berdiri selama kurang lebih satu dekade.

Didirikan tahun 2013, fokus bisnis Republik Korp Indonesia adalah perdagangan dan peningkatan di bidang teknologi dan sumber daya manusia di industri pertahanan Indonesia.

“Selama 11 tahun saya rutin mengunjungi pameran industri pertahanan di seluruh dunia dan membina hubungan strategis dengan negara-negara maju yang sudah lebih dulu sukses memproduksi alutsista agar selain melakukan hubungan bisnis dengan kami mereka juga mau melakukan transfer teknologi,” ujar Norman Joesoef, Senin (20/05/2024) kepada jurnalis, di Jakarta.

Mengembangkan industri pertahanan di tanah air yang kuat dan berkelanjutan, diperlukan sumber daya manusia yang memadai dan harus memberdayakan talenta-talenta muda dari tanah air, antara lain para insinyur di bidang matematika, telemetri, bidang frekuensi dan otomasi.

Adanya Universitas Pertahanan, berperan positif dalam menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas dan kompeten, terutama di sektor industri pertahanan atau keperluan militer.

Republikorp Indonesia juga memberikan pelatihan intensif kepada talenta lokal, baik yang baru lulus maupun yang sudah berpengalaman. Selain itu perusahaan juga melakukan pendekatan kepada diaspora Indonesia yang telah bekerja di luar negeri dan menawarkan kesempatan untuk berkontribusi kembali di Indonesia.

Salah satu tujuan utama Republikorp Indonesia adalah menyerap teknologi pertahanan strategis dari rantai pasok global dan mengadaptasi serta memproduksinya secara lokal dengan lisensi.

Misi Republikorp Indonesia adalah menjadi perusahaan swasta terdepan di industri pertahanan di Tanah air yang menyediakan solusi lengkap dan akuntabel di bawah pengawasan Kementerian Pertahanan Indonesia.

Dengan pendekatan ini, Republikorp Indonesia berharap berhasil mencapai keunggulan dalam industri pertahanan melalui inovasi, kolaborasi, dan dalam melayani keperluan untuk menjaga Kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.(AA)